

## **ABSTRAK**

**ZULFADLI NIM 15010103016. Pengelolaan Pusat Kegiatan Belajar Masyarakat (PKBM) Di Desa Watorumbe Bata Kecamatan Mawasangka Tengah Kabupaten Buton Tengah Dibimbing Oleh: Prof. Dr. H. Zulkifli M M.Si, M.Pd**

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan proses pengelolaan pusat kegiatan belajar masyarakat di Desa Watorumbe Bata. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Jenis data dalam penelitian ini diklasifikasi menjadi data primer dan data sekunder. Metode pengumpulan data terdiri dari wawancara, observasi dan dokumentasi yang selanjutnya dianalisis dengan cara reduksi data dan penarikan kesimpulan. Hasil penelitian ini adalah bahwa Pengelolaan Pusat Kegiatan Belajar Masyarakat (PKBM) Desa Watorumbe Bata telah berjalan sesuai rencana baik dari segi perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, pengawasan, dan evaluasi. Dalam segi perencanaan dapat diketahui dengan merinci tujuan-tujuan yang akan dicapai dan memutuskan di awal tindakan-tindakan tepat yang diperlukan untuk mencapai tujuan yang direncanakan. sementara dalam segi pengorganisasian sudah di jalankan dengan baik, dibuktikan dengan struktur organisasi yang jelas serta pelaksanaan tugas pokok dan fungsi yang terstruktur pula. Dalam segi pelaksanaan program sudah dijalankan dengan sangat baik, hal itu dapat dibuktikan dengan pelaksanaan program kerja sesuai standar yang telah direncanakan. Pengawasan dalam pengelolaan PKBM Al-Amin Mawasangka Tengah kelompok Belajar Watorumbe Bata sudah dilakukan dengan baik pula, hal itu dapat dilihat dengan melakukan pengawasan yang rutin agar dapat ditemukannya masalah-masalah yang menghambat keberlangsungan proses pengelolaan. Dan terakhir, proses evaluasi sudah terlaksana dengan sangat baik, hal itu dibuktikan dengan evaluasi program yang direncanakan terhadap kendala-kendala yang terjadi pada proses pelaksanaan dan upaya untuk memperbaiki hal tersebut.

**Kata Kunci : Pengelolaan pusat Kegiatan Belajar masyarakat.**